

**XÓCHITL GÁLVEZ**

PRESENTA A EXPERTOS QUE LE AYUDARÁN A CREAR SU PROGRAMA DE GOBIERNO, ENTRE ELLOS, URZÚA.

PÁG. 37

PARA REALIZAR SU PLAN DE GOBIERNO

Urzúa y Álvarez Icaza se suman a equipo de Xóchitl

Ausentes: Beatriz Paredes y José Ángel Gurría, que estaban al inicio en el Frente

PEDRO HIRIART

phiriart@elfinanciero.com.mx

La precandidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, presentó al equipo de expertos que la ayudarán a realizar su programa de gobierno.

Entre los nombres destacados se encuentra Carlos Urzúa, exsecretario de Hacienda durante este gobierno y quien ahora será el coordinador de la mesa de finanzas públicas.

Asimismo se dio a conocer el nombramiento de Emilio Álvarez Icaza, quien encabezará derechos

humanos, así como la incorporación de Consuelo Sáizar, en cultura.

Algunos de los integrantes de su equipo de precampaña harán trabajo doble, toda vez que también fueron incluidos en el grupo de expertos que se presentó antes.

Es el caso del exsecretario de Economía Ildefonso Guajardo, quien se hará cargo de relaciones exteriores en ambos conjuntos.

Asimismo, el diputado priista Rubén Moreira estará al frente de los foros en materia de seguridad y también encabezará el equipo de coordinación territorial.

Josefina Vázquez Mota es otra de las figuras que repetirá, ya que es la responsable de niñez y adolescencia, y de líderes en campaña por igual. Lo mismo Jesús Ortega, a cargo de gobiernos de coalición.

En Pueblos indígenas y afro-mexicanos estará la exdiputada oaxaqueña Eufrosina Cruz, y en salud, el actual diputado panista Éctor Jaime Ramírez Barba.

Llamó la atención la ausencia en el equipo de José Ángel Gurría, ex secretario general de la OCDE y quien formó parte de los asesores del entonces Frente Amplio,

así como la de Beatriz Paredes, senadora priista y quien en la recta final del proceso interno se bajó de la contienda para dejar a Xóchitl Gálvez como aspirante de unidad.

Después de mencionar a los 20 expertos, la precandidata aseveró que “aquí no hay floreros” y que todos se dedicarán a trabajar.

Asimismo, Gálvez reconoció que aún está vacante el puesto para coordinar la mesa de transparencia y combate a la corrupción, misma que ella desea que sea ocupada por una mujer: “Ando buscando a una mujer”.

“El equipo de plan de gobierno, que tiene más ciudadanos, con mucha más gente especializada y van a trabajar en dos caminos distintos: la técnica y la política”, expuso.

**Presentación.** Xóchitl Gálvez presentó ayer a más integrantes de su equipo.